

Inicio > Economía > Contraloría emite advertencia sobre la situación financiera de Ecopetrol

Economía

Contraloría emite advertencia sobre la situación financiera de Ecopetrol

By Nación Colombia julio 5, 2024

14 0



Contraloría advierte sobre situación financiera de Ecopetrol

La Contraloría General de la República ha emitido una seria advertencia sobre la situación financiera de Ecopetrol, señalando preocupaciones sobre el manejo de recursos y la ejecución de proyectos por parte de la empresa estatal. En un informe reciente, se destacaron fallas significativas en la implementación del proyecto de etanol 'El Alcaraván', gestionado por Bioenergy, una filial de Ecopetrol.

El proyecto de etanol, que involucró la siembra de caña de azúcar, no cumplió con sus objetivos debido a la selección inadecuada de variedades y la falta de tecnología adecuada para el cultivo. Esto resultó en baja productividad y pérdidas estimadas en 56.000 millones de pesos. La Contraloría ha responsabilizado a los directivos de Bioenergy y a la aseguradora involucrada por estas pérdidas.

Lea: Comunidad indígena en medio de enfrentamientos de grupos armados

Además, se ha señalado un posible incremento en las tarifas de energía, derivado de un aumento en los costos de producción, que han pasado de 250 a 1100 pesos por kilovatio/hora. Este incremento, junto con los retrasos en nuevos proyectos de transmisión y generación de energía, podría ejercer una presión financiera considerable sobre los consumidores colombianos.

La Contraloría subraya la necesidad de una gestión más eficiente y transparente de los recursos públicos por parte de Ecopetrol para evitar mayores repercusiones económicas y sociales en el país. Esta advertencia pone de manifiesto la urgencia de corregir estas deficiencias y garantizar el uso adecuado de los fondos públicos en futuros proyectos.

TAGS Contraloría Ecopetrol Gestión financiera Tarifas de energía



Artículo anterior Comunidad indígena en medio de enfrentamientos de grupos armados

Artículo siguiente Ataque en Valdivia deja seis militares muertos y tres heridos

Nación Colombia https://nacioncolombia.com

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Proponen cambio regulatorio que dinamizaría la vivienda No VIS y beneficiaría a 1,4 millones de hogares



Hay que potenciar la vivienda No VIS para impulsar la recuperación económica: Asobancaria



En 2023, el 26.6% de las personas que accedieron a crédito por primera vez lo hicieron a través del microcrédito



NOTICIAS POPULARES



Magistrada Maritza Martínez Aristizábal asume la presidencia del CNE julio 5, 2024



Proponen cambio regulatorio que dinamizaría la vivienda No VIS y beneficiaría a 1,4 millones de hogares julio 5, 2024



Datos internos de OpenAI robados en filtración de 2023, informa el New York Times julio 5, 2024



Costos y polémica por activismo político en el Concierto de la Esperanza julio 5, 2024

Cargar más >

COMENTARIOS

Colombia y Panamá activan mecanismos para enfrentar el crimen en la frontera binacional - Nación Colombia en Todo listo para el inicio del cetro ceta de negociaciones entre Gobierno y ELM



OpenAI informa el New York Times julio 5, 2024



Costos y polémica por activismo político en el Concierto de la Esperanza julio 5, 2024

Cargar más >

COMENTARIOS

DEJA UNA RESPUESTA

[Iniciar sesión para dejar un comentario](#)

Colombia y Panamá activan mecanismos para enfrentar el crimen en la frontera binacional - Nación Colombia en Todo listo para el inicio del sexto ciclo de negociaciones entre Gobierno y ELN



SOBRE NACIÓN COLOMBIA

Noticias de Colombia

Contáctenos: info@nacioncolombia.com

SÍGUENOS

